
 
INDICAÇÃO Nº 019/2019 

 
 

Bruno Ricardo Fernandes Ribeiro Vereador desta 
CAMARA MUNICIPAL, respeitosamente INDICA ao Sr. PRESIDENTE DA 
CÂMARA, observadas as normas regimentais, o quanto segue:- 
 
 

“SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE NOVAIS SEJAM FILMADAS COM 
TRANSMISSÃO AO VIVO E REGISTRO TÉCNICO FUTURO” 

 
 
JUSTIFICATIVA: 
 

CONSIDERANDO que em face do princípio da 
transparência, sendo a mídia visual uma forma moderna e dinâmica de prestar 
contas a população dos trabalhos realizados pelo poder legislativo. 

 
INDICO para que as sessões da Câmara Municipal de 

Novais passem a ser todas gravadas, com transmissão ao vivo durante a sua 
realização e disponibilização no site do poder legislativo para pesquisas e consulta 
posterior. 

 
Sabendo da preocupação de Vossa Excelência em 

proporcionar um atendimento de qualidade aos cidadãos novaenses, aguardo que 
este LEGISLATIVO MUNICIPAL, tome as devidas providências necessárias e 
cabíveis para o atendimento da referida indicação. 

 
 

CAMARA MUNICIPAL DE NOVAIS, 02 de agosto de 2019. 
 
 
 

BRUNO RICARDO FERNANDES RIBEIRO 
Vereador 


